

3. - LES TACHES STRATEGIQUES DU PARTI

Elles découlent directement des particularités de la 3ème guerre mondiale. Les buts de guerre de l'impérialisme sont le maintien de l'exploitation capitaliste et la conquête du marché soviétique, la destruction des conquêtes de la révolution d'Octobre, la colonisation de l'U.R.S.S. et d'une partie importante de l'Asie.

Dans le camp bourgeois, la stratégie des trotskystes reste le défaitisme révolutionnaire, tel qu'il a été défini par LENINE.

Les buts de guerre de la bureaucratie de l'U.R.S.S. sont le maintien de ses privilèges, mais aussi des formes de production sur lesquelles elle exerce son contrôle tout puissant. Ceci n'est possible que par la défense du système économique issu de la révolution d'Octobre. Par sa nature, la bureaucratie est incapable d'assurer cette défense victorieuse tant du fait de son caractère de caste privilégiée dont l'existence est mise en question par l'action révolutionnaire des masses.

La stratégie du parti reste la défense inconditionnelle de l'U.R.S.S. qui comporte la lutte pour le renversement révolutionnaire de Staline. Nous défendrons l'U.R.S.S. contre les U.S.A. tout comme nous avons défendu la Chine contre l'agression japonaise, et comme nous défendons le Viet-Nam contre l'impérialisme français. Nous défendrons l'URSS parce que la défaite de l'U.R.S.S. et la victoire de l'impérialisme entraîneraient une période de survie du capitalisme, une destruction des formes collectives de propriété et de la planification, en même temps qu'un développement du chaos, de l'anarchie capitaliste, et une période de misère aggravée des masses travailluses dans le monde entier. La défense de l'U.R.S.S. ne signifie nullement une solidarité quelconque envers la politique du gouvernement soviétique, de même qu'il n'y avait aucune solidarité envers la politique du gouvernement de Tchan Kai Chek et que nous ne sommes pas solidaires de la politique du Viet-Linh. Dans l'éventualité d'une 3ème guerre mondiale, nous serions inconditionnellement pour la défaite de l'impérialisme et pour la victoire de l'U.R.S.S. Mais celle-ci ne peut être comprise que comme une victoire du prolétariat non seulement sur les gouvernements capitalistes, mais aussi sur la bureaucratie soviétique. "La défense de l'U.R.S.S. coïncide pour nous avec la préparation de la révolution mondiale" (TROTSKY). Cette concordance qui pouvait être obscurcie dans la guerre inter-impérialiste passé du fait de la participation de l'U.R.S.S. à l'un des camps, est aujourd'hui le clef de la stratégie dans une 3ème guerre mondiale. En effet :

1°) La réalisation du bloc de tout le monde capitaliste contre l'U.R.S.S. ne peut faire de doute.

2°) La disproportion des forces, sur le plan purement économique et militaire, dans l'éventualité d'une 3ème guerre mondiale, est criante : la sidérurgie de l'U.R.S.S. et de ses satellites atteint un plafond annuel de 20 millions de tonnes d'acier alors que celui des U.S.A. seuls dépasse les 90 millions de tonnes. Il suffit aussi de mentionner l'avance américaine sur le plan de la guerre atomique.

3°) L'objectif essentiel de la "guerre froide" est la désagrégation du mouvement ouvrier et sa défaite dans une série de pays.

Dans la guerre froide - Les dangers de déclenchement de la guerre sont d'autant plus éloignés que l'ampleur du mouvement des masses dans le monde est plus grande (ex. Chine). La politique de la bureaucratie du Kremlin reposant sur des manœuvres et hostile au développement de la révolution mondiale, aboutit, là où les staliniens sont au gouvernement